

Kurzinformation

Das Internet ist ein wunderbarer Ort zum Austausch von Informationen, zur Förderung von Bildung sowie zur Steuerung von Produktionsprozessen in der Industrie. Leider haben auch Kriminelle das Medium für sich entdeckt.

Die Veranstaltung gibt einen breiten Überblick über aktuelle Chancen, Herausforderungen und Gefahren, die das Netz bietet. Die Veranstalter greifen auf einen umfangreichen Erfahrungsschatz aus langjähriger Polizei- und Medienarbeit zurück und legen den Schwerpunkt auf Prävention und Medienbildung.



Die Veranstaltung richtet sich an Lehrerinnen und Lehrer, Ausbilderinnen und Ausbilder sowie Eltern und interessierte Jugendliche.

**BITTE BEACHTEN SIE:
EINE ANMELDUNG IST
UNBEDINGT ERFORDERLICH!
DIE KOSTENBETEILIGUNG
BETRÄGT 30,- €**

Anmeldungen unter:
Oskar-von-Miller-Schule, Kassel
Weserstraße 7
34125 Kassel

Telefon: 0561 – 97 89 630
Fax: 0561 – 97 89 631
E-Mail: w.duelfer@ovm-kassel.de



**SICHERES NETZ
HILFT E.V.**

Tatort Internet im Zeitalter von Industrie 4.0

Eine Veranstaltung, die über Chancen, Risiken und Gefahren in der digitalen Welt aufklärt!

Die Veranstaltung findet am

17. Mai 2017

im Bürgersaal des Rathauses
der Stadt Kassel statt!



Tatort Internet – Chancen, Risiken und Gefahren im Zeitalter von Industrie 4.0

Unsere Referenten



Hans-Joachim Giegerich ist Spezialist für IT-Sicherheit und Softwarequalität. In seinem Vortrag wird er über ein Life-Hacking zeigen, wie verwundbar unsere digitale Welt ist und wie man sich gegen solche Attacken schützen kann.

Astrid Ackermann ist Fachanwältin für Informationstechnologierecht. Sie wird anhand von ausgewählten Beispielen zeigen, wie man sich rechtlich gegen Cybermobbing, digitale Gewalt und andere Attacken aus dem Internet rechtlich schützen kann.



Prof. Dr. Gerald Lembke ist einer der digitalen Pioniere in Deutschland und „wichtige Anlaufstelle in allen Fragen der Digitalität“. In seinem Vortrag wird er über die Risiken und Nebenwirkungen des digitalen Wandels in allen Ebenen der Gesellschaft eingehen.



Andreas Wiebe will mit seinem Entwicklerteam die weltweit sicherste Suchmaschine der Welt entwickeln. Er kämpft dafür, dass sich für jeder Mensch ohne Angst vor Überwachung, störender Werbung, Datenspeicherung und zudem noch familiengerecht im gesamten Internet suchen und bewegen kann. Er stellt auf der Konferenz die Suchmaschine Hulbee vor.

Johann Hofmann ist Redner & Experte für Industrie 4.0. Er wird in seinem Vortrag über das Thema Industrie 4.0 und die Fabrik der Zukunft referieren. Dabei wird er insbesondere auf die Frage: „Wo bleibt der Mensch im Rahmen der Entwicklung zu Industrie 4.0,“ eingehen. Außerdem skizziert, er die Risiken und Gefahren, die aus dem Internet in der industriellen Produktion drohen.



Moderation:

Wilfried Dülfer & Markus Wortmann

Agenda

09:00 Uhr	Eintreffen
09:15 Uhr	Begrüßung
09:30 Uhr	Hans-Joachim Giegerich Gefahren im Netz und Möglichkeiten sich zu schützen
10:30 Uhr	Astrid Ackermann Fachanwältin für IT-Recht Rechtsfragen bei digitaler Gewalt
11:30 Uhr	Prof. Dr. Gerald Lembke Risiken und Nebenwirkungen des digitalen Wandels
13:00 Uhr	Mittagspause mit Imbiss
14:00 Uhr	Andreas Wiebe Hulbee, die alternative Suchmaschine
14:30 Uhr	Johann Hofmann Industrie 4.0 und das Internet – wie geht das zusammen?
15:30 Uhr	Abschlussdiskussion
16:00 Uhr	Ende der Veranstaltung